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「 竜騰虎闘①～ブロック結団式編～ 」
りゆう と う こ と う

校長 江 口 満

朝夕はいくらかしのぎやすくなりましたが、日中の暑さは、

まだまだ厳しいものがあります。生徒の皆さんは、熱中症等の

体調管理には十分に気を付けてください。学校でも十分に注意

しておりますが、保護者の皆様方におかれましても、お子様の

健康管理にご配慮いただければ幸いです。

さて、本校は、９月２９日(金)に第４９回体育祭を開催(午前

中)いたします。開会式の開始時間は９時です。全校生徒による、

魂を込めたすべての競技、演技とも必見です。大変お忙しいと

は思いますが、地域の方々並びに保護者・ご家族の皆様のご臨

席を賜り、激励いただければと思います。また、体育祭練習期

間中、学校の周辺の方々には、放送のアナウンスや音楽の音な

どで大変ご迷惑をおかけしたと思います。お詫び申し上げます。

9月11日(月)から体育祭の練習が始まった。その

初日の結団式から各ブロックの熱気が一気にヒー

トアップした。また翌日の全体練習で体育委員長

から体育祭スローガン「竜騰虎闘」が提示され、

各ブロック長や三年各クラス体育委員が体育祭にか

ける思いを、以下のように語ってくれた。【次号に続く】

「気持ち高ぶる体育祭」

３年１組 赤組ブロック長 Ｓさん

中学校生活最後の体育祭。今回僕は、ブロック長とい

う大きな役割を受けることになった。僕がブロック長に立候補した理由は、中

学生最後の体育祭を楽しく笑顔で、赤組みんなで優勝したいと思ったからだ。

一年生、二年生の時には、納得のいく結果を残すことができなかった。今年の

赤ブロックはみんな元気がよく、友達思いの生徒が多い。もちろん赤ブロック

は優勝を目標としている。中学校生活最後の体育祭で、盛り上がりでもクラス

全員の一人一人が輝け、赤ブロック全員がこのブロックでよかったと思えるよ

うな体育祭に、ブロック長として全力で取り組むつもりだ。

「変える！」 ３年２組 青ブロック長 Ｙさん

去年の体育祭、その時も僕は青ブロックだった。結果は微妙。戦力の問題で

はなく、団結力の問題だったと思う。「このままでは終われない。」そう考え今年の体育祭では、「自分がブロック長になって、

青ブロックを変えてやろう。」と決意した。そのことをクラスに伝えたら、副ブロック長や先生が快く手を貸してくれた。初め

ての試みだが、青ブロックが一番体育祭を盛り上げる。そして

勝つ。勝たせる。ブロック長として力の限り、チームを引っ張

っていくつ

もりだ。「さ

あみんな、

元気を出し

ていこう。

わ っ し ょ

い！」

【学校ホームページアドレス】

www.kita9.ed.jp/norimatsu-j

9月12日(火)体育祭全体練習。体育祭スローガン「竜騰虎闘」
を掲げる3年中村伊久斗体育委員長 赤ブロック結団式

青ブロック結団式



「自分史上最大の熱さで」

３年３組 黄ブロック長 Ｋさん

9月の下旬、秋を感じる季節になってきたが、則松中学校

のグラウンドは真夏のように熱い思いでいっぱいだ。黄ブ

ロック長の私は、そんな思いを持つみんなと最高の体育祭

をつくってみせる。以前の私はブロックを上手く導けるか

不安を感じていたが、結団式を終えるとその不安は遠くへ

吹き飛んでいってしまった。頼れる副ブロック長、どこま

でもついて来てくれるクラスメイト。彼らがいるおかげで

今の私は自信に溢れている。我々三年生のとって中学校生

活最後の体育祭。この体育祭を盛り上げるということに、

私は今までになく熱い想いを注いでいく。則松中学校生徒全員で体育祭とい

うトラックを走り抜けて、その先に見える輝かしいゴールテープをみんなで

切りたい。

「盛り上がる」 ３年４組 紫ブロック長 Ｕさん

私は紫ブロック長になったら、こういったチームにしていきたい

という目標がある。それはどのチームよりも盛り上がり、チーム一

丸となって体育祭に取

り組むことだ。他のブ

ロックに技量で負けても、この盛り上がるという面では負けたくない。

そしてブロック長になり、副ブロック長とともに応援方法を考え結団

式に臨んだ。最初の方は、事前に三年生に応援のことを教えていたた

め、上手く進んでいった。しかし後半になるにつれ、盛り上がりがな

くなっていってしまった。そういったことから皆の盛り上がりを保っ

たまま最後までやり抜くには、間が必要だと考えた。連続でやり続け

ると生徒が疲れてしまうし、間を空けすぎると集中力が切れてしまう。

しかしここをうまく調整して、最後の体育祭を悔いなく終わらせられ

るよう皆をひっぱっていきたい。

「最高の思い出に」

３年１組 体育委員 Ｉさん

本番の体育祭が近づくと同時に赤ブロックの

団結力がどんどんあがっていき、本番がどうな

るかとてもわくわくしている。僕は、今年初め

て体育委員になって、朝から集まって準備をす

るなど他の委員よりも大変なところがあるが、

クラスの先頭に立って体育委員としての役目を

果たすようにしたい。また本番の結果が悪くても、赤ブロック全員

が楽しかったと思えるように、もうちょっとこうすればよかったと

後悔しないように、何事にも全力で取り組み良い思い出を作りたい。

「盛り上げる体育祭」 ３年２組 体育委員 Ｋさん

僕は、今年度の体育祭の体育委員をすることになり、非常に意気

込んでいる。体育祭は学校生活の中でも最も盛り上がるイベントの

一つだ。僕たち体育委員は、生徒の皆さんが楽しく競技ができるよ

うに様々な準備を進めている。例えば、朝早くから学校に来てテン

トを張ったり白線を引いたり、運動場の整備をしたりしている。整備は大事なので怠

らず頑張ります。また体育祭はクラス対抗で、応援で盛り上げなければならない。こ

れも体育委員として関わる重要な仕事である。全員が盛り上がるような演出をしたい。

僕たち体育委員は学校

全体の一体感が生ま

れ、最高の思い出にな

るような体育祭を目標

に頑張りたい。

9月25日(月)体育祭の前哨
戦として行われた２年ク
ラスマッチ「全員リレー」
の熱戦の様子

黄ブロック結団式

紫ブロック結団式


